

## CONTENIDO



ENACAL presenta Alcances en el Programa de Inversión Pública 2019



El Presidente Ejecutivo de ENACAL, Ingeniero Ervin Barreda, informó el pasado jueves en Conferencia de Prensa los Alcances del Programa de Inversión Pública del presente año, el cual cuenta con un presupuesto de 2 mil 889 millones de córdobas, para seguir avanzando con la política del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional de restitución de los derechos al acceso al agua potable y saneamiento a las familias nicaragüenses.



Indicó que el presupuesto está garantizado con el apoyo de las fuentes financieras como el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), Banco Europeo de Inversiones (BEI), Banco Alemán Gubernamental de Desarrollo (KfW), España a través de la AECID, EXIMBAK KOREA, Unión Europea LAIF, Fondos del Tesoro y Fondos Propios.

Declaró que entre las acciones que se realizarán en todo el país, están: proyectos de agua potable, alcantarillado sanitario y tratamiento; perforación y equipamiento de pozos; mejoramiento y ampliación de redes de agua potable y alcantarillado sanitaria, mantenimiento

de plantas de tratamiento; tanques de almacenamiento; monitoreo de fuentes de niveles y calidad de agua; y estudios y diseños de próximas obras.



Apuntó que está contemplado para este año finalizar 6 Proyectos de Agua Potable en las ciudades de Bilwí, Bluefields, Masaya, Granada, ampliaciones en Santo Tomás y Acoyapa con el objetivo de mejorar el servicio a 70 mil 763 familias. Explicó que además se iniciarán y continuarán 9 proyectos en las ciudades del Rama -La Esperanza, Nueva Guinea, Rivas, Nandaime, Catarina, Niquinohomo, San Juan de Oriente, Tola, Moyogalpa, Altagracia, Corinto, San Juan del Sur para atender a 47 mil 123 familias.



Explicó que se está trabajando en una parte importante de las obras para la búsqueda de financiamiento como son los estudios y diseños de los proyectos de agua potable y alcantarillado sanitario. En este año se tiene programado realizar 44 estudios y diseño. En

agua potable en 12 ciudades: Camoapa, Ticuantepe, Somoto, Matiguás, San Jorge, Buenos Aires, Pueblo Nuevo, Tipitapa, Diriamba, Masatepe, Matagalpa y Jinotega. En alcantarillado sanitario en 32 ciudades: La Paz Centro, Mateare, Nagarote, Camoapa, Somotillo, Villanueva, San Rafael del Sur, San Benito, Ticuantepe, Somoto, Matiguás, San Jorge, Buenos Aires, Susucayán, Mozonte, Muy Muy, San Juan de Limay, El Jicaró, El Limón, Pueblo Nuevo, Tipitapa, Ciudad Sandino, El Viejo, Ciudad Darío, Telica, El Sauce, Sébaco, Diriamba, Masatepe, Matagalpa y Jinotega.

Por otro lado manifestó que actualmente están en proceso de contratación un 75% de las obras establecidas en el Programa de Inversión Pública del presente año, y se espera que a mediados de marzo y abril los proyectos van a estar acordadas y en ejecución. Detalló que ya el 50 por ciento del Presupuesto está contratado con los proyectos que están en ejecución desde año pasado, un 15 por ciento de obras que están siendo contratadas y 10 por ciento que en el primer trimestre van a acordarse con las Empresas que ganaron la licitación. Sostuvo que el presupuesto asignado de este año podría ampliarse a 3 mil 500 millones de córdobas.

